

Contundente postura para aumentar remuneraciones de profesores

Magisterio da ultimátum y espera respuesta del Mineduc por aumento de sueldos

● Directiva regional del Colegio de Profesores se mantiene expectante por eventual propuesta que presente la próxima semana

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Con la exigencia de la presencia del ministro de Educación Nicolás Cataldo, o alguien que conforme su gabinete en Punta Arenas, ya sea para el lunes 3 o martes 4 de marzo, la directiva regional del Colegio de Profesores manifestó su postura luego que el Servicio educativo les informara que no cuenta con la facultad de incrementar el valor hora a \$25 mil, ni tampoco, hacer otro tipo de modificaciones a sus remuneraciones.

A su vez, hizo un llamado a iniciar el año escolar en forma normal este lunes, todo esto, a la espera de una reunión con el personal del Ministerio de Educación en la capital regional,

y que las directivas comunales que no puedan asistir sean parte de esta vía remota.

En horas de la mañana de ayer, el magisterio se pronunció con un comunicado. Ahí, la directiva expuso todos los antecedentes y las gestiones realizadas por ellos durante los últimos días. Se destaca la reunión que sostuvieron con el ministro Nicolás Cataldo en el Congreso Nacional en los primeros días de enero y la entrega de una misiva, días más tarde, a los tres parlamentarios de la región que participaron en dicha ocasión, con el propósito de generar presión a los legislativos para agilizar la causa.

El pronunciamiento agregó que la posición del gremio ha sido clara y tajante: “No aceptaremos metodologías que no entreguen una solu-

ción definitiva al aumento de nuestras remuneraciones ya que tampoco se entregó una propuesta o solución a nuestra petición”.

A esto, continúa con un emplazamiento al jefe de la cartera educativa.

“Expresamos nuestro profundo malestar por la actitud indiferente del Ministro Cataldo hacia los Docentes de nuestra Región, demostrada en la falta de respuestas y compromiso con nuestra realidad. No considera la situación diferente de vida que tiene esta Región (lejanía, conectividad, distancia entre otros). Se habla que la Educación es lo más importante, el pilar fundamental ¿y qué hace la Autoridad? Los Profesores nos sentimos postergados”, señala el comunicado.

Reunión con Secreduc

En tanto, por la tarde de ayer, integrantes de la directiva regional del Magisterio- encabezado por su presidenta Alicia Aguilante sostuvo una reunión con el seremi de Educación, Valentín Aguilera donde hubo voluntad de diálogo en la búsqueda de otras alternativas para incrementar sus remuneraciones. Esto será convocado por el Servicio Local de Educación Pública

“En el contexto del inicio del año escolar es importante reforzar estas condiciones de diálogo y entendimiento para dar tranquilidad a las y los estudiantes y sus familias, que esperan empezar con sus actividades regulares para este 2025 de la mejor manera posible”, señaló Aguilera.

Por su parte, Aguilante manifestó su conformidad ante la inminente presencia de un miembro del gabinete de Mineduc en Magallanes, si bien lo consideró como un pequeño avance, espera que éste se presente con una respuesta clara y que la reunión sea a la brevedad, es decir, el próximo lunes 3 de marzo.

Lo más importante para el gremio es sostener esta conversación y así llegar a un acuerdo que no solo logre las mejores condiciones salariales que solicitan, sino también, la exigencia de un bienestar para la labor que ellos realizan en el aula, obtener beneficios y el reconocimiento que significa formar a las futuras generaciones de la región.

“

Expresamos nuestro profundo malestar por la actitud indiferente del ministro Cataldo hacia los docentes de nuestra región, demostrada en la falta de respuestas y compromiso con nuestra realidad”.

Comunicado directiva regional del Colegio de Profesores.